

Olot 20 de enero.

COMUNICADO.

Ignoramos que facultades tenga el Capitan de llaves de la Capital de la Provincia para detener el correo de la alta montaña y perjudicar así los intereses particulares, pero lo cierto es, que el día 18 del actual, el Cabo que se hallaba de guardia en la puerta de Francia, por orden de aquel tuvo detenido el coche que traía el correo, desde la una de la noche hasta muy cerca de las cuatro de la madrugada, porque dijo, que el conductor no llevaba el permiso para salir firmado por el referido Capitan de llaves fechado del día anterior.

Desearíamos que se pusiese coto á tales arbitrariedades que dan lugar á presunciones no muy favorables si hemos de juzgar por lo que nos dijo el cabo que la orden seria tal vez procedente de no haber querido gastar tres ó cuatro duros.

Olot 19 Enero 1859.

Varios viajeros testigos oculares.

CRÓNICA LOCAL.

Desde unos cuantos días á esta parte vamos observando faltan pagaminas de las de á dos cuartos y medio en casi todos los estancos de esta villa; bueno seria que el Sr. Admor. de Rentas no descuidase tanto este importante ramo, y que cuanto antes proveyese á los estancos de toda clase de cigarros como tambien de tabaco picado en latas, pues las cajetillas son tan pésimas, que conocemos un prójimo que de los troncos que ha estraido de ellos ha sostenido un regular fuego todo el invierno.

Anteanoche en la calle de San Francisco hubo un amago de incendio, habiéndose declarado en una tienda en donde habia una porcion de cáñamo en rama; gracias á los eficaces auxilios que prestaron los vecinos, se pudo extinguir al momento. La comision encargada de la construccion de la bomba bueno seria no se descuidase.

X Segun se nos ha dicho parece que anteayer se cometieron dos asesinatos en Roda, de resultas de una pendencia. ¿Quién seria ella?

Parece haber sido capturado por los mozos de la escuadra el autor de un asesinato cometido en Torelló, hace muy pocos dias.

X Queridas lectoras: por fin el sábado próximo la elegante sociedad del Circulo Olotense os dá un baile de máscara, por tanto, ya podeis empezar á imagináros el traje con el cual podais lucir mas vuestro airoso talle y hacer abundante acopio de vidas ajenas para encajarlas á manera de broma á los inocentes que escojais para blanco de vuestros tiros. Espero no faltareis á columpiaros un rato y á rendir un tributo al estreno del CARNAVAL.

X Segun los cálculos de un célebre astrónomo inglés, el invierno no empezará á dejarse sentir con todas sus bellezas hasta el día 29 del actual, y añade, para consuelo de los aflijidos, que este invierno será el mas crudo del presente siglo. Bueno es saberlo de antemano para que no nos sorprenda, aunque afortunadamente el mentir de las estrellas.... Empero debemos decir en honor á las predicciones del astrónomo de ultra-Mancha, que el termómetro marcaba estos dias en Olot 4 bajo 0, y cuenta que no estábamos en 29 de enero. ¿Qué será, pues, cuando esto suceda!

TENIA RAZON.—Hacian en un lugar un pilon para dar de beber á un ganado, y no sabiendo qué altura darle para que estuviese proporcionado, el alcalde se puso inclinado como pudiera una bestia, y dijo: haga la altura hasta aqui, que cuando yo alcanzo cualquier borrico llegará.

X CUENTO.—Mandó un señor á su criado que saliese á ver si el cielo estaba estrellado, porque queria salir de casa. Salió el criado, y viendo el cielo muy nublado, entró diciendo. señor, no está estrellado, pero sí pasado por agua.